



六 桜 花



令和2年度 第8号

初島小学校 学校通信
令和2年 7月 29日
発行責任者 植村由香

プール開き

今夏は、コロナの影響でプール開きが遅くなりました。
(7月3日、1年生は検診の結果待ちのため7月15日)
また、梅雨明けがとても遅く、プールの回数が例年より少ない状況です。雨空を眺めながら「また、プールできないなあ」と児童の皆さんのため息が聞こえてきそうでした。その代わりに、泳げる日には、ソーシャルディスタンスに気をつけながら、思いっきり泳いで楽しんでいます。初小の子どもは元気いっぱいです。



交通安全教室

7月20日(月)、1年生と3・4年生の交通安全教室を行いました。有田警察署の交通課から3人の警察官の方に来ていただき、また、初島駐在所の方も応援に来て下さいました。

3限目は、1年生が「止まる・見る・待つ」などの交通安全に関するお話を聞いたり、DVDを視聴してクイズに答えたり、楽しみながら学ぶことができました。

そして、4限目は3・4年生が主に自転車の乗り方についてお話を聞いたり、3名の代表の児童が自転車シミュレーターを体験したりしました。どの子どもも真剣にお話に耳を傾けていました。交通事故に遭わないよう、十分に気をつけて、楽しい毎日を送ってほしいと思います。



ミシンボランティア

6年生が家庭科でエプロンを作成しました。教科担当だけでは、一度に複数台のミシンを使うことが困難なので、ミシンボランティアの方々に来ていただきました。初島在住の竹田雄一さんと川口眞生子さんが、優しく丁寧に教えて下さるので、児童の皆さんも一生懸命に縫いました。地域の方々との交流の良い機会ともなります。心からのお礼の言葉を言って、数回の授業を終わることができました。



リサイクル活動、ご協力ありがとうございました！

延期になっていた本年度第1回目のリサイクル活動を7月11日に行うことができました。育成会の三役と文化部に所属されている方、各部の担当役員の方の出席で、新聞や雑誌、段ボールの回収を行いました。

学校まで運んで下さった方々、集積場所にお出しいただいた方々、たくさんの町の方のご協力で成り立っている活動です。ご協力、本当にありがとうございました。



初小の子どもたち



新聞を展示します(図書委員)



上手いです(卓球クラブ)



防災学習でパーティション作り(6年)



藍染め作成(家庭科クラブ)



「ドリームキャッチ」作成(図工クラブ)



砂遊びに夢中です(1年)



切り絵を作りました(6年)



姿勢がきれいです(4年)